



DECLARACIÓN N° 030/25

VISTO:

La participación del Grupo “Zumba Plaza” en las instancias finales del Sudamericano, llevadas a cabo en la provincia de Mendoza en diciembre de este año.

La Declaración N° 004 del año 2024, la cual Declara de Interés Legislativo Municipal el Programa “Zumba Plaza”.

La Carta Orgánica Municipal, en su Artículo 16, sobre igualdad de géneros, mediante el cual el Municipio garantiza en el ámbito público y promueve en el privado la igualdad real de oportunidades y de trato entre varones y mujeres, en el acceso y goce de todos los derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales.

Y CONSIDERANDO:

Que el Programa Zumba Plaza se desarrolla desde el año 2015, a cargo de la Profesora Lorena Gozzi, pensando en la promoción de la salud, la actividad física y bienestar en general, llegando a través de la música y el baile en un espacio distendido, alegre, saludable e inclusivo en forma gratuita a todas las personas sin distinción de edades o condición social de nuestra ciudad.

Que este espacio se ofrece en la Municipalidad desde la adopción del mismo, en sus inicios en Plaza del Véneto (Plaza de las Peras) con cincuenta participantes y fue creciendo cada vez más llegando a otros espacios públicos como el Polideportivo Municipal, Parque Guyón, Club Tronco Pozo, Capilla de Barrio los Álamos, CIC, Centro Vecinal Malabriga, Centro Vecinal Juan Pablo II, Club Puesto Viejo, Polideportivo San Francisco de Asís, Plaza Gringo Leita, Plaza Aires de Caroya y Plaza República de Italia sumando hoy más de trescientas cincuenta personas que incluye hombres y mujeres de distintas edades adultos mayores y capacidades diferentes.

Que este Programa fue la puerta de entrada para llegar con los servicios sociales de nuestro Municipio a mujeres y familias vulnerables brindando apoyo y contención desde nuestros profesionales y de la misma comunidad que partiendo de compartir un espacio y actividad en común, desarrolló un fuerte sentido de solidaridad que se extendió incluso a localidades vecinas.

Que los grupos de mujeres zumberas han tomado protagonismo participando de actividades sociales, culturales y deportivas como desfiles en fechas patrias, eventos solidarios, encuentros de coreografías y las competencias provinciales, nacionales y sudamericanas del artista Flavio Mendoza, habiendo alcanzado primeras posiciones en distintas categorías y disciplinas.

Que el objetivo principal fue y es fortalecer la autoconfianza, autoestima, valores y ampliar los horizontes desde el crecimiento personal, al grupal, haciendo una comunidad más generosa, participativa e inclusiva. En las palabras de la misma gente se destacan muchos casos en los que los grupos se identifican en una problemática y generan apoyo espontáneo brindando contención y apoyo emocional. El proyecto Zumba Plaza ha cambiado sin duda la fisonomía de los espacios públicos que hoy se ven más concurridos y coloridos con las clases de Zumba que atraen desde vecinos a turistas que nos han dejado testimonio de su aprecio en las redes sociales, incluso en países como Brasil y Francia.

Que más allá de la actividad física, Zumba Plaza representa un verdadero espacio de contención, escucha activa y acompañamiento, en el que hombres, mujeres, niños y



personas con discapacidad comparten un mismo propósito: mejorar su salud física y emocional, disfrutar del encuentro y fortalecer los lazos comunitarios.

Que a lo largo de estos años, el grupo ha tenido una destacada trayectoria representando a Colonia Caroya y a la Provincia de Córdoba en diversos certámenes provinciales, nacionales y sudamericanos, bajo la premisa de que “sí se puede”. Entre sus logros más significativos se encuentran:

- Participaciones en Aerobic Center Córdoba Capital, recibiendo reconocimientos y medallas individuales.
- En 2022, la producción de Flavio Mendoza convocó al grupo para participar de la primera edición de su competencia en el Teatro del Lago (Villa Carlos Paz), donde 25 integrantes de Zumba Plaza obtuvieron el tercer puesto en categoría Élite, siendo reconocidas por el Municipio con la llave de la ciudad y la mención al Deportista Destacado.
- Ese mismo año, representaron a Córdoba en Buenos Aires (Circo de Flavio Mendoza), obteniendo nuevamente el tercer puesto nacional y siendo seleccionadas para la competencia sudamericana.
- En 2023, lograron el primer puesto Premium y tercer puesto Élite en Carlos Paz, avanzando al Gran Rex de Buenos Aires, donde obtuvieron primer puesto Premium, tercer puesto Élite y el premio al Mejor Carisma. Desde el Municipio de Colonia Caroya, Área de Deporte, recibieron además una mención especial como Deportista Destacado.
- En 2024, volvieron a consagrarse en Carlos Paz con primer y segundo puesto, y en la final sudamericana de Tecnópolis, alcanzaron dos trofeos de tercer puesto Élite Adultos 2 y un trofeo al Mejor Carisma. Desde el Municipio, nuevamente, el Área de Deporte les otorgó una mención especial como Deportista Destacado.
- En el 2025 participaron, en el mes de julio, de una competencia realizada en el Club Indú de Córdoba Capital, donde obtuvieron el primer puesto en la categoría Premium y el segundo puesto en la categoría Élite. Estos logros les permitieron acceder a la final del Sudamericano, llevada a cabo en la provincia de Mendoza, en el Stadium Arena Maipú. En dicha instancia, el domingo 7 de diciembre se obtuvo el 3.º puesto en la categoría Élite, Adultos Dos, disciplina Show, y el lunes 8 de diciembre alcanzaron el 2.º puesto en la categoría Premium, Adultos Dos, disciplina Free Dance, en una convocatoria que reunió a 395 escuelas de baile provenientes de Argentina, Paraguay, Chile, Brasil, entre otros países.

En esta oportunidad, 14 participantes lograron costear el viaje y afrontar con gran esfuerzo la organización logística y el cumplimiento de los plazos establecidos. Entre las acciones realizadas para recaudar fondos, se llevó adelante un Desfile Show de Zumba solidario, que además tuvo un profundo valor simbólico, ya que se realizó en homenaje al recuerdo de Lorena Castro, dueña de la tienda Vielinas, quien falleció a causa del cáncer de mama y cuya memoria sigue presente en la comunidad.

Finalizando el presente año, fueron convocadas por la Vicegobernadora de la Provincia de Córdoba a los siguientes eventos: Córdoba Rosa (mes de octubre), en Villa Parque Siquiman, en el marco del mes de sensibilización contra el cáncer de mama; y el cierre anual del Encuentro de Mujeres 2025, realizado el 4 de diciembre en el Campus Norte de la UNC - Estación Juárez Celman.

Que Zumba Plaza es mucho más que una actividad recreativa: es un movimiento que contagia alegría, inclusión, empoderamiento y amor por nuestra tierra. En cada presentación, nuestras zumberas levantan al público con su energía y entusiasmo, y tras el telón, entre risas y lágrimas, resuena siempre un “sí se puede, profe”, que resume el espíritu de este hermoso proyecto saludable.

Su tratamiento y aprobación, por unanimidad, en Sesión Ordinaria N° 42 del día 17 de diciembre de 2025.

POR TODO ELLO:



**EL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE COLONIA CAROYA
DECLARA**

Artículo 1º. - Declárese de Interés Legislativo, Municipal, Cultural, Social y Deportivo al 10º Aniversario del Programa Zumba Plaza, dependiente de la Municipalidad de Colonia Caroya, con los recientes logros del 3.º puesto en la categoría Élite, Adultos Dos, disciplina Show, y el 2.º puesto en la categoría Premium, Adultos Dos, disciplina Free Dance, en las finales del Sudamericano, llevadas a cabo en la provincia de Mendoza en diciembre de 2025.

Artículo 2º. - Elévese copia al Departamento Ejecutivo Municipal para su conocimiento, publíquese y archívese.

DADA EN SALA DR. RAUL RICARDO ALFONSIN DEL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE COLONIA CAROYA, EN SESIÓN ORDINARIA DEL 17 DE DICIEMBRE DE 2025.